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PREGUNTA 

Transporte de mercancfas por carretera. 

Presentada por don Modesto Fraile Poujade y don Carlos Gila González. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De acuerdo con lo establecido en el ar- 
tículo 90 del Reglamento del Congreso de 
los Diputados se ordena la publicación de 
la pregunta que a continuación se inserta, 
formulada por los Diputados don Modesto 
Fraile Poujade y don Carlos Gila Gonzá- 
lez, del Grupo Parlamentario Centrista, re- 
lativa a transporte de mercancfas por ca- 
rretera, y para la que se solicita contesta- 
ción por escrito. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
11 de diciembre de 1979.-El Presidente del 
Congreso de los Diputados, Landelino La- 
villa Alsina. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Modesto Fraile Poujade y Carlos Gila 
González. Diputados por Segovia, pertene- 
cientes al Grupo Parlamentario Centrista 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el vigente Reglamento provisional del 
Congreso de los Diputados, formulan al 
excelentísimo señor Ministro de Transpor- 
tes y Comunicaciones la siguiente pregun- 

ta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito: 

El transporte de mercancías por carre- 
tera, sector que atraviesa la grave crisis 
que su malestar denota, según el propio 
"Libro Blanco de Transportes", editado por 
el Ministerio de Transportes y Comunica- 
ciones, nos da estadfsticamente las si- 
guientes cifras: 

217.562 vehfculos públicos en servicio, 
que dan empleo a 600.000 puestos de tra- 
bajo, suponen 82.300.000 Tm/Km/año, 
aporta el 17 por cienth de los ingresos del 
Estado por impuestos directos e indirectos 
y suponen el 3 por ciento del producto in- 
terior bruto. 

Sin embargo este importante sector está 
condicionado desde el año 1947 a la Orga- 
nización de los servicios ferroviarios (Ley 
y Reglamento de Coordinación), lo que se 
ha demostrado como absolutamente inefi- 
caz por los reiterados déficit9 de Renfe 
(37.000 millones de pesetas en el año 1978) 
y la situación de descapitalización del 
transporte por carretera. 

Se hace por ello preciso, en el actual mo- 
mento, poner en vigor unos cauces de co- 
ordinación que lleven a mejores resultados 
y por ello preguntamos: 
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1.0 ¿En base a qué objetivos viene apli- 
cando Renfe, reiteradamente, una polftica 
tarifaria que la lieva a unas enormes pér- 
didas con insostenible competencia para la 
caretera y grave quebraníb para la eco- 
nomía nacional, cuando la calidad de su 
servicio no lo justifica? 

2." ¿Por qué en el desarrollo del "Libro 
Blanco del Transporte" la normativa no es 
coherente con la Legislación europea sobre 
la materia de cara a la entrada en el Mer- 
cado Común y con la visión del sector en 
su total conjunto, como lo prueba el des- 
afortunado proyecto de Centros de Con- 
tratación distintos del modelo europeo? 
3." ¿Cómo la Renfe se permite unas 

costbsísimas campañas publicitarias, en 
todos los medios, cuando lo único que ofre- 
ce son pérdidas para todos los españoles? 

4." ¿Por qué en un momento de total re- 
planteamiento del sector se permite la 
creación de ATIMER, con clara intromi- 
sión en la carretera, cuando todo el tema 
debiera quedar subordinado a su actual 
revisión de mejora. 

5." ¿Cómo no se establece un diálogo 
entre Renfe-Carretera, en plano de igual- 
dad y con una periodicidad debidamente 
normalizada y no como consecuencia de 
presiones ocasionales, a nivel decisorio y 
eficaz, por encima de los habituales, de las 
Juntas de Coordinación y Consultivas pro- 
vinciales. 

Y por último, jno sería deseable que en 
vez de un enfrentamiento de estos medios, 
con las consiguientes repercusiones eco- 
nómicas o falta de rentabilidad, una coor- 
dinación ferrocarril-carretera en que ésta 
comercializara los tráficos y aquél, por su 
condición prioritaria, amén del significa- 
do que un deseable ahorro energético pue- 
da suponer, arrastrara estas mercancias en 
largos recorridos, con lo cual las propias 
empresas de carretera serían sus más im- 
portantes clientes? 

Palacio de las Cortes, 5 de diciembre de 
1979.-Modesto Fraile Poujade y Carlos Gi- 
la González. 


